



1/1 Übergabe des Labels «Gesunde Gemeinde» an Gemeinderätin Marina Stoffel und Rainer Studer, Gemeindepräsident Visperterminen.

Foto: Walliser Bote

Quelle: WB

🕒 12.07.16 🗨️ 0

Visperterminen hat am Dienstag das Label «Gesunde Gemeinde» erhalten. Der Preis wird von der Gesundheitsförderung Wallis verliehen.

Die Gemeinde Visperterminen wurde mit dem Label «Gesunde Gemeinde» ausgezeichnet, weil sie sich um das Wohlbefinden der Bevölkerung kümmert. Die Gesundheit der Wohnbevölkerung soll in Zukunft noch mehr gefördert werden.

Folgende Bereiche gelten als Massstab: Kommunale Politik, Vereine, Kinder- und Jugendarbeit, Feste, Familie und Solidarität, Schulen, Wirtschaft und Handel, öffentliche Plätze und Anlagen. Visperterminen erfüllt pro Bereich mindestens eine gesundheitsfördernde Massnahme.

Bereits 17 Walliser Gemeinden sind ausgezeichnet, dazu gehören auch die Oberwalliser Gemeinden Brig-Glis und Visp.